ASTELLANO-MANCHEGOS

Castellano-Manchegos 1999

Una edición más, la Casa de Castilla La Mancha ha celebrado su entrega de premios a los "Castellano-Manchegos del Año", donde quedan representadas las cinco provincias de nuestra Autonomía, cada una de ellas por una personalidad distinguida, más otras tres distincio-



nes a nivel regional: una por instituciones, otra por pueblos y otra por empresas. Total: ocho galardones que tienen su mérito personal en todos y cada uno de los niveles entre sus elegidos y que, de año en año, vienen a justificar el conjunto de su interés general, al tiempo que se pone de manifiesto cómo este acto y estas distinciones suponen la culminación de unos hechos que se llevan a cabo durante los trescientos sesenta y cinco días del año. La entrega tuvo lugar el pasado 26 de mayo en el acogedor marco de un céntrico restaurante madrileño, tras una cena a la que asistieron próximo al centenar y medio de comensales, entre los que cabe destacar, además de los galardonados y entre otros a quienes desde ahora pedimos disculpas en caso de olvido, a doña Paz Risueño Villanueva, Delegada de Cultura de Cuenca; don Carlos Moro, ex-Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha; don Vicente Carranza, Director del Museo de Cerámica de Torrelodones; don José Javier Pérez Rivera, Jefe de la Zona de Madrid de la Caja de Castilla-La

Mancha; don José Luis Irala, Director de la Oficina Principal de Madrid de la Caja de Castilla-La Mancha; doña Pilar Aroca, poeta y comentarista de arte, así como los periodistas y escritores don Florencio Martínez Ruiz, don José Pedroche Morales y don Ismael Alvarez Perales.

Consistían los trofeos en unas cerámicas decoradas a mano por don Eduardo Fernández que fueron presentados por nuestros Dulcinea y Zagal 2000, la señorita Laura Ferreruela y el joven Alberto Gómez, ambos pertenecientes al Grupo "Hidalguía" de nuestra Casa, y que se lucían so-

bre un altillo tras la mesa presidencial, compuesta por ocho comensales: doña Olga Alberca, Presidenta de la Casa de Castilla-La Mancha; don Evaristo Navarro Córcoles (Vicepresidente de la Diputación de Albacete) y Señora; don José Luis Condado (Primer Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara) y Señora; doña Mª del Carmen Moreno González (Delegada provincial de Bienestar Social en Toledo) y su esposo, y don Luis F. Leal Pinar, Vicepresidente primero de la Casa de Castilla-La Mancha.

